

Klassenerziehung der Jugend im Festivalaufgebot

Bei der Abrechnung der 2. Vorbereitungsetappe der X. Weltfestspiele im VEB Kraftwerk Lübbenau-Vetschau haben die Jugendlichen des Bereiches „Laufende Instandhaltung“ im Produktionsbereich Vetschau den ersten Platz belegt. Anteil daran haben die Arbeiter, Meister und Ingenieure dieses Bereiches — an ihrer Spitze die Genossen der APO 19. Sie verstärkten in den zurückliegenden Monaten ihre ideologische Arbeit mit der Jugend, festigten deren marxistisch-leninistisches Weltbild und förderten die vielfältigen Initiativen.

Die Jugendlichen im Instandsetzungsbereich stehen im Ringen um Spitzenleistungen, um eine höhere Arbeitsproduktivität, insbesondere bei der bedarfsgerechten Bereitstellung von Elektroenergie mit vom. Sie arbeiten mit Eifer am gesamtbetrieblichen Jugendobjekt „Wärmewirtschaft“. Durch kurze Reparaturzeiten an Anlageteilen, die den Wirkungsgrad beeinflussen, erarbeiteten sie in zwei Monaten einen Nutzen von 88 000 Mark.

Auch außerhalb der Arbeitszeit leisten die jungen Arbeiter Vorbildliches. In der Patenklasse zum Beispiel treten junge Genossen und junge parteilose Kollegen als politische Agitatoren auf. Jugendliche unterstützten das Manöver

„Schneeflocke“, den Aufbau eines Gewächshauses für die Schule, sie waren beim Bau der Badeanstalt und beim Ausbau eines Jugendzimmers in der Stadt Vetschau dabei. Tatkräftig unterstützen sie die Vorbereitungen auf die X. Weltfestspiele in ihren Wohnbezirken. Viele sind aktive Sportler.

Das alles sind gute Taten für die Republik, die beträchtlich durch die politische Arbeit der APO 19 beeinflusst wurden.

Fürsorge gilt jungen Arbeitern

Die Leitung der APO 19 befaßt sich in jedem Monat zumindest einmal mit dem Stand und den Erfordernissen der Jugendarbeit, ebenso ist es in den Parteigruppen. In den Mitgliederversammlungen beraten und beschließen die Genossen, wie speziell mit den Jugendlichen politisch zu arbeiten ist, um die Beschlüsse von Partei und Regierung mit hoher Effektivität durchzusetzen. Ausgehend davon stimmen die APO-Leitung, die AGL, die FDJ-Leitung und die staatliche Leitung des Bereiches ihr Herangehen, ihre gemeinsamen und ihre spezifischen Aufgaben ab.

Die Genossen lassen sich davon leiten, daß die



Sozialistische Rationalisierung. Erfahrungen einer SED-Kreisleitung bei der Verwirklichung der Parteibeschlüsse. Von einem Autorenkollektiv unter Leitung von Egon Kluth. (Der Parteiarbeiter.) Etwa 80 Seiten. -80 Mark.

Vom Alltag der Uljanows. Eine Briefauswahl. Aus dem Russischen von Sepp Görbert. Etwa 420 Seiten mit 12 Zeichnungen von Karl Fischer. Etwa 9,- Mark.

Der Band enthält eine Auswahl von Briefen der nächsten Angehörigen Lenins, vor allem der Mutter und der Geschwister. Die Unmittelbarkeit der persönlichen Äußerung versetzt den Leser in die Welt der Interessen, des Denkens, Fühlens und Handelns dieser Familie.

Die kommunistische Weltbewegung. Abriss der Strategie und Taktik. Aus dem Russischen. Etwa 496 Seiten. 11,50 Mark.

Mit dieser Übersetzung wird ein Werk über die einflußreichste politische Kraft unserer Zeit — die internationale kommunistische Bewegung — vorgelegt. Zentrale Themen sind u. a. die kommunistische Bewegung als Vorhut im weltweiten revolutionären Prozeß und das Zusammenwirken der Hauptströme der revolutionären Bewegung.